



Salvador Harambour asume como director ejecutivo de H2V Magallanes

El directorio de la Asociación Gremial Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados de Magallanes (H2V Magallanes), decidió nombrar director ejecutivo a Salvador Harambour Palma.

Este cargo hasta la fecha había estado desempeñando temporalmente el presidente del directorio, Mario Marchese.

"Soy un convencido de que Magallanes tiene todas las condiciones para desarrollar proyectos

de hidrógeno verde competitivos y sustentables, que transformarán la economía posicionando a la región como líder en la producción y exportación de este combustible limpio, impactando positivamente en la calidad de vida de los magallánicos", señaló Harambour.

Esta nueva dirección ejecutiva tendrá el desafío de posicionar a la industria del hidrógeno verde en la región a través del impulso al cumplimiento de los acuerdos público-privados del Pacto de Ma-

gallanes; la promoción de inversiones que faciliten la generación de infraestructura habilitante; el desarrollo tecnológico a través del fomento a la llegada de capitales nacionales e internacionales, fortalecer el crecimiento de la industria de manera armónica y compatible con el medio ambiente, junto con la generación de empleo y la calidad de vida de los habitantes de Magallanes.

Harambour fue gerente de la división de Enap Sipetrol en Bue-



Foto: Cobria

Salvador Harambour Palma.

nos Aires y de octubre de 2009 a enero de 2015 fue country manager de Geopark. Es geógrafo de profesión. Hoy es empresario

de motos.

Desde julio de 2023 es líder regional de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).